



¡Vuestros museos, nuestra pasión!

El 12 de octubre Amigos de museos de toda Europa celebrarán este día para dar a conocer el colectivo de Amigos y destacar su importante labor. Si eres una Asociación únete con alguna actividad, si eres Amigo participa a través de tu Asociación y si no formas parte de ninguna, colabora para lograr un mayor reconocimiento y apoyo activo a estas instituciones.

¡Celebra con nosotros el Día Europeo de los Amigos!

Arqueología urbana en el MAN | Lab Thyssen- Paseo Amigo

El Museo Arqueológico Nacional y su Asociación de Amigos organizan unas jornadas que abordarán el impulso de las intervenciones en entornos urbanos. Se centrarán en la arqueología de las ciudades históricas, que en los últimos años ha suscitado una reflexión especial debido a la presencia de edificios ocultos en el subsuelo.

Si estás interesado, consulta el [programa](#) y forma de [inscripción](#).

Los Amigos jóvenes del Museo Thyssen podrán crear y liderar su propio recorrido personalizado por las colecciones, seleccionando las obras que más les fascinen y diseñando el itinerario perfecto según sus gustos e intereses.

Si eres Amigo joven del Thyssen puedes [reservar](#) tu plaza gratuitamente para participar en este taller el 27 de septiembre a las 11.00 horas.

¡Corre, no te lo pierdas, las plazas son limitadas!





La DANA y los Amigos de Valencia

Los Amigos y el Museo de Bellas Artes de Valencia se unen para organizar un cóctel solidario que recaudará fondos para apoyar las labores de recuperación de la huerta y la Albufera de Valencia que está llevando a cabo la Fundación Assut tras la DANA. Durante esta velada habrá una rifa solidaria de obras de arte donadas por las galerías participantes.

Si quieras asistir a esta cita que tendrá lugar el 3 de octubre a las 20.00 horas, puedes adquirir tu entrada o hacer una donación contactando con la **Asociación de Amigos**.

Homenaje de los Amigos de Écija

Los Amigos, junto con el Museo de Écija, rendirán homenaje al recientemente fallecido Amigo Rafael Armenta, por la importante labor altruista y dedicación hacia el Museo a lo largo de muchos años.

Fue socio fundador de la Asociación y miembro destacado de la Comisión Promotora del Museo.

El homenaje tendrá lugar el próximo día 26 de septiembre a las 20.00 horas.

Si quieres formar parte de la Asociación y conocer sus actividades, pincha [aquí](#).

Artes del cuerpo, artes del encuentro

Es el título del curso que tratará sobre las prácticas artísticas que, a lo largo del siglo XX, se han ido concretando en entornos vinculados a lo doméstico y al espacio público, cuestionando y replanteando la relación entre ambas esferas. La performance, el happening, la intervención urbana y el giro pedagógico son fundamentales para las prácticas artísticas contemporáneas y para reflexionar sobre la relación del arte con su contexto histórico. El curso tendrá lugar a principios de octubre en el Museo Reina Sofía, si eres Amigo tienes descuento especial. [+info](#).